
 

 

質問者 
 通告１番 

   ７番  清水 亜樹 議員    

通告時間 ６０分 

答弁者 町長・教育長 

 

質問事項 １ 相和ブランドの創出について 

２ 総合体育館の運営、維持管理について 

３ 運転免許証自主返納について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 旨 

 

１ 相和ブランドの創出は、「おおいきらめきプラン・後期基本計

画」の重点施策である成長戦略に位置づけられ、着実に施策を進

められているが、現状や課題、今後の展開について伺う。 

(1) 観光拠点としている「おおいゆめの里」の整備と活用の状 

   況は。 

(2) 農業体験施設「四季の里」の利用状況と今後の活用は。 

(3) 相和幼稚園・小学校の現在の園児、児童数の状況と課題は。 

 

２ 総合体育館は、体育活動を通じた町民のふれあいの場として、

平成５年に開館し、２６年が経過している。そこで総合体育館の

運営、維持管理について伺う。 

(1) 今年度、設備の改修を行うとしているが、雨漏り等を解消 

するための屋根等の改修工事の予定は。 

(2) 柔剣道場の空調設備設置の考えは。 

(3) 車椅子バスケット利用のための検証結果は。 

(4) 障がい者スポーツの推進の状況は。 

 

３ 高齢者運転の事故が多発しており、社会問題となっている。運

転免許証自主返納について伺う。 

(1) 町として、自主返納への呼び掛け等、取組みの状況は。 

(2) 自主返納者への支援制度を導入する考えは。 


